

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Bartholomäus Ziegenbalg und Johann Ernst Gründler.

**Ziegenbalg, Bartholomäus
Gründler, Johann Ernst**

Tarangambadi, 26.10.1712-31.12.1719

13. - 18. August 1714

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-175406

Juno 18/14.

Davon 18 zu sprechen gelangen sind, sind mit dem neuen
Briefe nach Westphalen versandt worden.

Am 13. Aug.

Erhielt ich von dem Canapapel Canero mit dem
meinem Herrn nach Madras, mit der Order daß er die
von Leyland geschickten 3 Briefe nachher bringen solle.
Er brachte mir einen Brief mit an J^r Tennings, welcher
mit die übrigen Briefe von Europa sind einen Brief von
200. Papieren zu senden soll.

Am 14. d. d. d.

Vollständige Gründler die Malabarische Briefe, in
welchen 46 Briefe mit dem Malabarischen in Westphalen
eingesetzt sind, sind nach Europa geschickt worden.

Am 17. d. d. d.

Erhielt ich mit einem Expressen einen Brief von J^r
Tennings aus Madras, mit der Copie des Societäts
Brief, so auf meine andere Leyd. Briefe zu senden war.
Darauf mir folgenden Tag gleich Antwort schreiben.

Am 18. d. d. d.

Schrieb ich mit Herrn Cooper einen Brief an J^r Pastor
Herverson in Madras, und sandte ihm die portugiesische
Bibel mit, so wir vom Johann auf die portugiesische
Bibliothek zur portugiesischen Translation mitgeschickt
sollen. Mir zu schicken ihm zugleich im künftigen Correspondenz.

